

Spatenstich für Wohnbauprojekt „Villa Satori“ in Gmunden

Trio Development startet mit der Revitalisierung der „Villa Satori“ im Villenviertel von Gmunden. Sieben neue Eigentumswohnungen mit Seeblick entstehen in der Nähe des Stadtzentrums.

06.12.2019, 8:59



© TRIO

Insgesamt sieben neue Wohnungen werden in traumhafter Lage realisiert.

Mit dem offiziellen Spatenstich ist vor Kurzem der Baustart zur Revitalisierung der „Villa Satori“ in Gmunden erfolgt. Die Villa mit unverbaubarem Seeblick stand seit einigen Jahren leer und wird jetzt von Trio Development in moderne barrierefreie Wohnungen umgestaltet. Die Experten bei der Revitalisierung alter geschichtsträchtiger Gebäude errichten insgesamt sieben Eigentumswohnungen mit einer Größe zwischen 54 und 132 m². „Dieses einzigartige Traunseejuwel befindet sich in ruhiger Lage in einem Villenviertel und somit in einer Lage, wo man heutzutage keine Grundstücke mehr bekommt. Sämtliche Wohnungen werden nach den modernsten Standards barrierefrei errichtet“, betont Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer. Die Fertigstellung der insgesamt sieben Wohnungen ist im Spätherbst des nächsten Jahres geplant.

Sieben Wohnungen auf vier Ebenen

Die insgesamt sieben Wohnungen in der „Villa Satori“ werden auf vier Ebenen errichtet und bieten einen traumhaften unverbaubaren Blick auf den Traunsee und den Traunstein. Sämtliche Eigentumswohnungen verfügen über großzügige Balkone oder Terrassen und sind per Lift barrierefrei erreichbar. Als Pkw-Abstellplätze werden

Carports errichtet. Das Gebäude liegt in einer parkartigen Gartenanlage mitten in einem Villenviertel. Das Stadtzentrum von Gmunden ist zu Fuß einen Kilometer entfernt, öffentliche Verkehrsmittel befinden sich ebenfalls in unmittelbarer Nähe: „Die neuen Wohnungen sollen nach einer Bauzeit von zwölf Monaten bereits im November 2020 an die neuen Besitzer übergeben werden“, so Firmengründer Knut Drugowitsch.

Zu Trio Development:

Trio Development aus Thalheim bei Wels ist Spezialist bei der Revitalisierung von Gebäuden. So konnten in den letzten Jahren zahlreiche zum Teil denkmalgeschützte Altimmobilien revitalisiert werden: Unter anderem wurden die Villa Post in Ebensee, der Annenhof im Zentrum von Bad Hall, die ehemalige Papiermühle Braunau oder der geschichtsträchtige Schlüsselhof in Steyr umfassend saniert und in hochwertige Wohnungen umgebaut. Trio Development konzentriert sich auf Immobilienentwicklung, -saniierung und -verwertung mit Fokus auf Nachhaltigkeit in den Bereichen Eigentumswohnungen und Neubelebung von Altbauten und Liegenschaften. Auf die Verknüpfung von Ökonomie, Ökologie, Funktionalität, Servicequalität, Architektur und Wohlfühlfaktoren legt Trio besonderen Wert.

www.triodevelopment.eu

Das könnte Sie auch interessieren



Online-Whisky-Genuss

Der Mühlviertler Whisky-Produzent Peter Affenzeller öffnet mit der „Onlineführung 4.0“ jetzt weltweit den Zugang zu einem neuen Whisky-Erlebnis. [➤ mehr](#)



„La Maison ... das Wohngeschäft“: Raumausstatter Staudinger eröffnet Neubau in Pötting

„La Maison ... das Wohngeschäft“ feierte jetzt die Eröffnung des Neubaus in Pötting. Bis 2018 war die Familie Staudinger mit einem Geschäft in Bad Schallerbach vertreten. Jetzt sind Werkstatt und Geschäft in Pötting vereint. [➤ mehr](#)

